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ABSTRAK 

Yazid Baresi Fadli, Pengaruh Game Online Mobile Legends terhadap Sikap 

Sosial pada Mahasiswa PAI FIS UNJ, Prodi Pendidikan Agama Islam, Fakultas 

Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta, 2021. 

Industri game online semakin berkembang  pesat . Apalagi dengan kemajuan 

teknologi yang sangat cepat mendorong sebuah game online menjadi suatu kebutuhan 

baru sebagai sarana hiburan, atau bahkan sebuah mata pencaharian. Penelitian ini 

bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis Pengaruh Game Online Mobile 

Legends Terhadap Sikap Sosial pada Mahasiswa PAI FIS UNJ terutama dalam sikap 

sosial positif berupa kerjasama, solidaritas, dan tenggang rasa. Penelitian ini 

menggunakan metode Kuantitatif Deskriptif untuk mengetahui seberapa besar 

pengaruh tersebut. Teknik pengumpulan data melalui penyebaran kuesioner secara 

online dan diisi oleh 36 responden. Objek dalam penelitian ini adalah para mahasiswa 

PAI FIS UNJ yang bermain game online Mobile Legends. Hasil penelitian ini 

menunjukkan bahwa para pemain merasakan pengaruh pada sikap sosial positif 

mereka berupa kerjasama yang mana terdapat indikator didalamnya berupa tujuan 

bersama yang jelas, menghadapi masalah bersama-sama, membina dan 

mempertahankan hubungan dengan teman, komunikasi yang intens, dan belajar 

mengendalikan diri. Sedangkan pengaruh game online Mobile Legends terhadap 

sikap sosial solidaritas ditinjau dari indikator di dalamnya yaitu kepercayaan satu 

sama lain, bertanggung jawab dengan perannya masing-masing, mementingkan 

kepentingan bersama, dan saling menghormati satu sama lain. Serta pengaruh game 

online terhadap sikap sosial positif tenggang rasa dengan indikator meningkatkan 

kepekaan terhadap orang lain, kerelaan membantu teman, saling menghargai satu 

sama lain, menurunkan ego, dan dalam bertutur kata tidak menyinggung orang lain. 

Dimana didapatkan skor 52,58 setelah proses tabulating yang menunjukkan bahwa 

pengaruh game online Mobile Legends terhadap sikap sosial positif berupa 

kerjasama, solidaritas, dan tenggang rasa pada mahasiswa PAI FIS UNJ 

dikategorikan cukup baik. 

 

Kata Kunci : pengaruh, Mobile Legends, sikap sosial, mahasiswa PAI FIS UNJ 
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ABSTRACT 

Yazid Baresi Fadli, Influence of Mobile Legends Online Game on Social 

Attitudes in PAI FIS UNJ Students, Islamic Religious Education Study 

Program, Faculty of Social Sciences, State University of Jakarta, 2021. 

The online gaming industry is growing rapidly. Moreover, with the rapid 

advancement of technology encourages an online game into a new need as a means of 

entertainment, or even a livelihood. This study aims to find out and analyze the 

Influence of Mobile Legends Online Game on Social Attitudes in PAI FIS UNJ 

Students, especially in positive social attitudes in the form of cooperation, solidarity, 

and tolerance. This study uses Descriptive Quantitative method to find out how big 

the influence is. Data collection techniques through the dissemination of 

questionnaires online and filled out by 36 respondents. The object in this study was 

pai FIS UNJ students who play mobile legends online games. The results of this 

study showed that players feel an influence on their positive social attitudes in the 

form of cooperation in which there are indicators in the form of clear common goals, 

facing problems together, fostering and maintaining relationships with friends, 

intense communication, and learning to control themselves. Meanwhile, the influence 

of Mobile Legends online game on social solidarity is reviewed from the indicators in 

it, namely trust in each other, responsible for their respective roles, attaching 

importance to common interests, and respecting each other. As well as the influence 

of online games on positive social attitudes tolerance with indicators increase 

sensitivity to others, willingness to help friends, respect each other, lower egos, and 

in speech does not offend others. Where obtained a score of 52.58 after the tabulating 

process that shows that the influence of Mobile Legends online game on positive 

social attitudes in the form of cooperation, solidarity, and tolerance in PAI FIS UNJ 

students is categorized quite well. 

 

Keywords : influence, Mobile Legends Online Game, social attitudes, PAI FIS 

UNJ students 
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 الملخص

 

اقف الاجتماعية لدى طلاب كلية  يزيد بريس ي فضلي ، تأثير ألعاب الأساطير المتنقلة عبر الإنترنت على المو

  برنامج التربية الدينية الإسلامية، التربية الدينية الإسلامية للعلوم الاجتماعية جامعة جاكرتا الحكومية

 . ٢٢ ٢ ١ ,كلية العلوم الاجتماعية، جامعة جاكرتا الحكومية

 

 

كنولوجيا صناعة الألعاب عبر الإنترنت تنمو بسرعة. وعلاوة على ذلك، مع التقدم السريع للت

هدف هذه تشجع لعبة على الانترنت في حاجة جديدة كوسيلة للترفيه، أو حتى مصدر رزق. ت

لاجتماعية بة أساطير الجوال على الإنترنت على المواقف االدراسة إلى معرفة وتحليل تأثير لع

ة ، خاصة في طلاب كلية التربية الدينية الإسلامية للعلوم الاجتماعية ، جامعة جاكرتا الحكومي

اسة طريقة في المواقف الاجتماعية الإيجابية في شكل تعاون وتضامن وتسامح. تستخدم هذه الدر

بيانات عبر تأثير. تقنيات جمع البيانات من خلال نشر الاستوصفية كمية لمعرفة مدى ضخامة ال

ة الدينية الإنترنت وملئها من قبل ستة وثلاثين مجيبا. الهدف في هذه الدراسة هو طلاب التربي

عبة على الإسلامية كلية التربية كلية العلوم الاجتماعية، جامعة ولاية جاكرتا الذين يلعبون ل

 أظهرت نتائج هذه الدراسة أن اللاعبين يشعرون بتأثير علىو .الانترنت أساطير المحمول

ركة مواقفهم الاجتماعية الإيجابية في شكل تعاون توجد فيه مؤشرات في شكل أهداف مشت

 واضحة، ومواجهة المشاكل معا، وتعزيز العلاقات مع الأصدقاء والحفاظ عليها، والتواصل

بة "أساطير نفسه، يتم استعراض تأثير لعالمكثف، وتعلم السيطرة على أنفسهم. وفي الوقت 

ة في الجوال" على الإنترنت على التضامن الاجتماعي من المؤشرات الموجودة فيه، وهي الثق

ام بعضها البعض، والمسؤولة عن أدوار كل منها، مع إيلاء أهمية للمصالح المشتركة، واحتر

ابية واقف الاجتماعية الإيجفضلا عن تأثير الألعاب عبر الإنترنت على الم .بعضها البعض

بعضهم  التسامح مع مؤشرات زيادة الحساسية للآخرين، والرغبة في مساعدة الأصدقاء، واحترام

خمسين البعض، وانخفاض الأنا، وفي الكلام لا يسيء الآخرين. حيث حصل على درجة اثنين و

ى الانترنت ول لعبة علنقطة خمسة ثمانية بعد عملية الجدولة التي تبين أن تأثير أساطير المحم

ربية الدينية على المواقف الاجتماعية الإيجابية في شكل تعاون, تضامن, والتسامح في طلاب الت

يد جداالإسلامية برنامج دراسة كلية العلوم الاجتماعية, جامعة ولاية جاكرتا تصنف بشكل ج . 

 

اعية، طلاب المواقف الاجتمالكلمات الرئيسية: التأثير، لعبة على الانترنت أساطير المحمول، و

 التربية الدينية الإسلامية كلية العلوم الاجتماعية جامعة جاكرتا الدولة
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